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Comunicado 217 
 
 

Alcaldía Benito Juárez tiene manejo responsable de recursos 
 

• La solicitud de mayor presupuesto para la demarcación responde a recursos que se 
requieren 

 
13.11.23. El encargado del despacho en la alcaldía Benito Juárez, Jaime Isael Mata 
Salas, respondió a las inquietudes de las personas legisladoras, como parte de la mesa 
de trabajo desarrollada por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso 
capitalino, presidida por la diputada Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA), 
previo a la discusión del paquete económico 2024. 
 
Al iniciar la ronda de participaciones, la legisladora Daniela Gicela Álvarez Camacho 
(Asociación Parlamentaria Ciudadana) felicitó los Puntos Violetas, que en coordinación 
con la iniciativa privada suman los apoyos en beneficio de la seguridad de las mujeres; 
asimismo, reconoció el trabajo y la transparencia con que se ha manejado la 
demarcación. 
 
En su oportunidad, la diputada Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación Parlamentaria 
Mujeres Demócratas) expresó que le preocupa mucho cómo se ejercen los recursos del 
Presupuesto Participativo; en este sentido, pidió se fijara la fecha para visitar y conocer 
el C-2 de la alcaldía. 
 
A nombre de la Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad, el 
congresista Jesús Sesma Suárez reiteró el apoyo para mejorar la vida de los ciudadanos 
de la demarcación territorial y resaltó la importancia de que la bancada del PAN vote a 
favor un dictamen que busca incrementar la protección de los animales. 
 
En su turno, la diputada Mónica Fernández César (PRI) preguntó sobre las acciones 
complementarias para consolidar sus objetivos en 2024 en caso de no obtener los 
recursos requeridos, y qué estrategias se implementan para dar acompañamiento a 
personas vulneradas y qué otras acciones se desarrollarán en materia de género. 
 
El legislador Héctor Barrera Marmolejo (PAN) aseguró que la actual administración ha 
avanzado en mejorar las condiciones de los habitantes de la demarcación, y resaltó los 
resultados de la estrategia de seguridad que hacen de la alcaldía el mejor lugar para 
vivir. En ese sentido preguntó en qué capítulo se encuentra considerada la inversión del 
programa Blindar Benito Juárez, en qué consiste y cuánto presupuesto se destina al 
mismo. 
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En su oportunidad la congresista Indalí Pardillo Cadena (MORENA) pidió se aclare la 
información referente a los contratos asignados a tres empresas para ejecutar los 
trabajos de mantenimiento, conservación y rehabilitación del edificio denominado BJ2 
cuyo monto asciende a los 35 millones 866 mil 372 pesos. 
 
En Benito Juárez se dan resultados con pocos recursos, afirma responsable de la 
alcaldía  
 
Al atender los diferentes cuestionamientos de las y los legisladores, el funcionario Mata 
Salas dijo que la solicitud de mayores recursos para la demarcación “no es una solicitud 
de manera temeraria”, se trata de recursos que se requieren y año con año se recortan, 
por lo que han tenido que buscar otros modos de financiamiento. 
 
Además, refirió que han tratado de incentivar medios de transporte alterno e informó que 
en 2023 se hizo una inversión de 65.4 millones de pesos segmentado en tres rubros: 
rehabilitación de ciclovías, senderos seguros y banquetas, así como en pavimentación.  
 
Del Programa de Estancias Infantiles dijo que han buscado apoyar a los padres de familia 
para que puedan ir a trabajar “sin la necesidad de estarse mordiendo las uñas” por no 
saber a dónde dejar a sus pequeños. Además, destacó el acompañamiento a personas 
con cáncer, ante la falta de apoyo con medicinas de parte del Gobierno Federal.  
 
Rechazó que estén utilizado los recursos para promocionar al alcalde con licencia 
Santiago Taboada Cortina con recursos destinados a atender la violencia de género y 
puntualizó que han trabajado con la iniciativa privada para “atender de manera puntual” 
esta problemática. 
 
Mientras que en su última intervención Jaime lsael Mata Salas precisó que los recursos 
del presupuesto participativo y sus remanentes son utilizados en beneficio de la 
comunidad, y se han compartido las evidencias en los canales digitales salvo los casos 
en que, por cuestiones externas, o por voluntad de las y los vecinos, no se puede lograr 
la intervención. 
 

Indicó que se cuenta con diversas alternativas para obtener presupuesto adicional para 
dar cumplimiento a las necesidades de la ciudadanía. 
 

Asimismo, el funcionario recalcó que su demarcación cuenta con la mejor percepción en 
seguridad a nivel local y nacional, lo cual tiene que ver con el buen trabajo de las diversas 
unidades administrativas, las cuales funcionan sin adeudos y con un manejo responsable 
de los recursos. 
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